



# So ein Theater!

## Gegen Gewalt und Terror

13 junge Menschen haben sich in der Kulturinitiative KON:TUR zusammengefunden, um gemeinsam Theater zu spielen. Ausgewählt haben sie „Die Gerechten“ von Albert Camus, ein Stück über Gewalt, Krieg und Terror. Von der Regieassistenz über das Bühnenbild bis zu den Kostümen haben die Jugendlichen alles selbst gemacht. Premiere war beim FOEN-X Festival.

Kultur. ■ Wie kann man seine Kreativität schöner ausdrücken als mit einer Theateraufführung? Wie kann man seine Gefühle besser zeigen als mit Musik? Viele Vorarlberger Jugendliche engagieren sich kulturell. ■



## Liebe, Sehnsucht & Träume

Um solche und ähnliche Themen geht es in Ödön von Horvaths Stück „Kasimir und Karoline“. An der Umsetzung dieses Stücks waren insgesamt fast 70 Jugendliche beteiligt. Unterstützt wurden sie von der Offenen Jugendarbeit Bregenzerwald und von zwei ehrenamtlichen Regisseurinnen. Das Stück wurde sechs Mal im Egger Domizil aufgeführt, außerdem gab es ein Gastspiel in Bludenz und eines beim Jugendtheaterfestival in Niederösterreich.



## Von Jugendlichen für Jugendliche

In Eigenregie haben 15 Jugendliche des Spielkreises Götzis ein Stück ausgewählt und erarbeitet. Die Tragikomödie „Susie“ handelt von Konflikten, die junge Leute mit sich selbst und mit ihrer Umwelt haben. Die vier Aufführungen auf der Kulturbühne AmBach waren restlos ausverkauft.